

WARTA

Polres Pamekasan Gelar Jum'at Curhat di Desa Plakpak, Ciptakan Kondisi Aman dan Kondusif

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.WARTA.CO.ID

Feb 17, 2023 - 11:02



PAMEKASAN- Polisi Resort (Polres) Pamekasan yang merupakan jajaran Polisi Daerah (Polda) Jawa Timur (Jatim), mengadakan kegiatan bertajuk “Jumat Curhat” guna mendengarkan keluhan dan aspirasi Masyarakat secara langsung.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Pendopo Balai Desa Plakpak Kecamatan Pegantenan, Pamekasan pada Jum'at (17/02/2023) pukul 08.00 WIB.

Jum'at Curhat tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan, serta dihadiri oleh PJU Polres Pamekasan, Anggota Satbinmas Polres Pamekasan, Anggota Humas Polres Pamekasan, Kepala Desa Plakpak serta Masyarakat Desa Plakpak.

Dalam kesempatan itu Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana mengatakan, lewat inovasi Jumat tersebut, pihaknya bisa betul-betul mengetahui kondisi masyarakat di lapangan. Kemudian, hal itu bakal menjadi acuan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian.

"Maraknya tindak kejahatan, saya berharap agar masyarakat lebih waspada, karena kejahatan bukan karena adanya niat, tapi juga karena ada kesempatan," tuturnya.

"Mari bersama -sama kita jaga Desa Plakpak dan sekitarnya agar tetap menjadi Desa yang aman dan Kondusif," imbuhnya.

Di samping itu, menurutnya Jumat Curhat juga sebagai mewujudkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Pamekasan, agar tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

"Seperti tadi warga menyampaikan keluhan, curhatan atau saran masukan kepolisian, supaya kami bisa tindaklanjuti segera," ujarnya.

Kapolres juga mengimbau agar para pemuda di Desa Plakpak tidak ikut melakukan balap liar, karena itu sangat merugikan mereka.

Daripada masa muda mereka dipakai untuk hal yang merugikan, lebih baik digunakan untuk hal yang positif.

"Semoga dengan adanya kegiatan Jumat Curhat ini bisa menjalin silaturahmi kita, bisa serap informasi sehingga masyarakat tidak perlu canggung dan apabila ada informasi segera sampaikan ke saya." harapnya.

Sementara itu dikesempatan yang sama, Kepala Desa Plakpak mengucapkan terima kasih kepada Kapolres dan jajarannya, yang sudah memberikan edukasi serta kesempatan kepada Warganya melalui adanya Jum'at Curhat ini.

"Dengan begitu Masyarakat Pamekasan jadi paham, baik tentang hukum, Kamtibmas dan lainnya, serta bisa berinteraksi langsung dengan para Polisi yang merupakan Pelayanan mereka," tukasnya. (*)